

15 de Abril de 2015

Resumen del Comité de Empresa del PAS Laboral

Hoy se ha reunido el Comité de Empresa del PAS Laboral donde se han tomado los siguientes acuerdos:

Envío de un escrito a Gerencia solicitando el mantenimiento de las retribuciones del personal que ha cambiado su puesto tras la puesta en vigor de la última RPT. CCOO no apoyó esta propuesta por ser demasiado general y no todos los casos son iguales.

Recordar a la universidad la necesidad de elaborar el plan de formación.

Consultar con las asesorías jurídicas de los sindicatos alguna reciente modificación de contrato realizada por la universidad, se le ha añadido tiempo de vigencia a un contrato que no la tenía.

También se consultará el problema que ha ocasionado la cesión del local del Comité de Empresa, sin notificación previa a una empresa de reprografía y las posibles responsabilidades ante la falta de documentos. De momento, el local nos ha sido devuelto, pero no hemos tomado posesión de él.

Se acuerda elevar una propuesta de transformación de las plazas basadas en un concurso de méritos basado en la antigüedad y una entrevista personal. CCOO considera que la entrevista debería ser sustituida por un examen teórico-práctico de carácter eliminatorio.

Ante la propuesta de la oferta de una plaza de Oficial de Laboratorio interino a través de un concurso-oposición libre, el Comité acuerda por unanimidad solicitar que este tipo de plazas se cubran por Comisión de Servicios o con Trabajos de Superior o Inferior Categoría, según consta en convenio.

Ante la urgente necesidad de cubrir plazas vacantes de auxiliar de servicios, se acuerda aceptar que la universidad las cubra lo más rápidamente posible, preferentemente optando por la lista de aprobados en el primer examen de la última oposición. En cualquier caso, queremos un compromiso con fechas, para que las oferte a concurso de traslados y las saque a concurso-oposición para crear una bosa de interinos.

Con respecto a la fiesta del PAS, el Comité de Empresa se adhiere a las propuestas que se habían realizado desde la Junta de Personal y se acuerda proponer una actividad de cicloturismo.

La propuesta de los miembros de CCOO elevada al Comité, tanto para la transformación de plazas, como para la provisión provisional de plazas está colgada en la página web.